

メロロ ー
バス ちゃん
フー 号
ひとくちメモ

【9月20日はバスの日。バスを利用しましょう】

市内にはバス会社が運行する路線バスのほか、市が運行を委託している「自主運行バス」があります。

袋井地区にはフォーちゃん号、浅羽地区にはメロバスが走っています。

4月には、それぞれの自主運行バスの路線を見直し、メロバスとフォーちゃん号がJR袋井駅で乗り換えられるダイヤ・路線になりました。

自主運行バスの運行は、皆さんの利

④地域振興課交通防犯係

☎44 3125



「人、まち、環境にやさしい」バス

明治36年9月20日、日本で初めて京都市において乗り合いバスが走り始めました。この日を記念して、9月20日を「バスの日」と定めました。

バスは通勤や通学、買い物など、私たちの日常生活に欠かせないものですが、近年では利用者の減少が続いています。最近では、高齢者などの貴重な生活の足として、また、交通渋滞の緩和、環境への配慮などから注目されています。



Let's Enjoy EcoLife エコライフ

~ライフスタイルを見直そう!~

④環境衛生課環境保全係 ☎44-3115

物を大切に使う習慣を身に付けよう

江戸時代、生活に必要な物は、ほとんど再利用されていました。

一度作られた物は、修理や再加工して、本来に使えなくなるまで、大切に使っていました。燃やした灰や人間などの排せつ物も商品として流通していました。

江戸時代の先人たちは、知恵を絞り、時間をかけて高度に洗練された循環型社会を構築しました。

文化や文明が高度に発達した現代社会でも、江戸時代の暮らし方の良い点を

を取り入れ、環境にやさしいライフスタイルで過ごしてみませんか。

ライフスタイルを工夫しよう

家族団らんの時間は、同じ部屋で過ごしましょう。

・別々の部屋で過ごすのではなく、同じ部屋で過ごす時間を増やし、無駄な照明を消しましょう。

・テレビを消して、読書や趣味の時間に使ってみましょう。

・近くへ行く時は、車を使わず、歩いたり自転車に乗ったりしましょう。

・自動車の使用を控え、二酸化炭素の排出削減に努めましょう。

・買い物では、レジ袋や過剰な包装を断り、マイバッグを使いましょう。

・マイバッグを持ち歩くことで、レジ袋を使うことは避けられます。ごみを出さないようなライフスタイルを考えましょう。

修理したり、洗ったりして使えるものは、繰り返し使いましょ。

・詰め替えができる商品を使い、包装容器などの資源の節約に努めましょ。